
群馬大学社会情報学部 

同窓生各位 

 

社会情報学部同窓会総会議事録 

 

日時：     平成２９年７月２９日（土） １３時００分〜１３時５０分 

会場：     社会情報学部棟１０６教室 

出席者数：    ８名 

 

.議事 

社会情報学部同窓会会長の関氏を議長に選出のうえ、直ちに議案の審議に入った。 

 

第 1号議案 役員会人事 

配布された資料に基づき、議長から役員の推薦理由についての説明が行われた。その後、

議長から指名のあった新井役員から蔦島氏及び杉山氏の推薦に関する説明が行われた。特

に質疑もなかったため議長が本議案の承認を諮ったところ、異論なく承認された。 

 

【承認事項】 

関 一平    （会長） 

片岡 雅人    （副会長） 

小池 真    （書記） 

鳶島 修治    （書記） 

品川 健    （会計） 

宮崎 雄太    （監事） 

杉山 学    （監事） ※特別会員 

中村 喜美郎    （顧問） 

 

第 2号議案 活動結果ならびに決算報告 

同窓会会則第１７条３及び配布された資料に基づき、議長から平成 28年度の活動報告が行

われた。その後、議長から指名のあった新井役員から平成 28年度決算報告と監査報告と会

計細則（案）に関する説明が行われた。 

質疑応答の後に議長が本議案の承認を諮ったところ、原案どおり承認された。 

 

【承認事項】 

平成２８年度 活動報告 

平成２８年度 決算報告 



会計細則 

 

主な質疑応答は以下の通り 

（質疑）同窓会会員 

同窓会の活動が一部の方にしか周知されていないのではないかと懸念。広報活動含め各

種ルール、制度を作るべき。 

（応答）議長 

意見として承ります。 

 

第 3号議案 活動計画ならびに予算 

同窓会会則第１７条２および４と配布された資料に基づき、議長から平成 29年度の活動計画

について説明が行われた。 

 

質疑応答の後に本議案の承認を諮ったところ、懇親会支援費を全体で300,000円・一人あた

りの上限を 3,000円変更した内容で承認された。 

 

【承認事項】 

平成２９年度 活動計画 

平成２９年度 予算案 

 

主な質疑応答は以下の通り 

（意見）同窓会特別会員 

予算案のうち「懇親会支援費」30,000円について、今後活動を拡大し多くの同窓生の協力

を仰ぐとすぐに使い果たしてしまう。また資産が不必要に非常に多い状態となっている。そ

こで、協力に対する感謝の意味も込めて多めに予算枠を確保しておくべきではないか？ 

（応答）議長 

承知いたしました。本総会の多数決で承認されることを条件に、全体で 300,000円、一人

あたりの上限を 3,000円に変更としたい。 

（意見）同窓会特別会員 

外部委託業者は、相見積を取得の上で役員会にて決定いただきたい。 

（応答）議長 

意見として承ります。 

 

以上の議案をもって本日の議事が終了したので、議長は１３時５０分に閉会を宣言した。 

 



本会議の議事の経過及び結果が正確であることを証するため議事録を作成し、議長並びに

議事録署名人はこれに署名する。 

 

議長  関 一平 

 

議事録署名人   守田 琢也 

 

平川 貴満 

 


